

Fecha: 03-06-2024  
Medio: El Sur  
Supl. : El Sur  
Tipo: Noticia general

Pág. : 10  
Cm2: 212,1  
VPE: \$ 509.996

Tiraje: 10.000  
Lectoría: 30.000  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **La Comunidad Logística de Talcahuano aprobó el ingreso de dos nuevas empresas**

## La Comunidad Logística de Talcahuano aprobó el ingreso de dos nuevas empresas

En la sesión ampliada N°24 de la Comunidad Logística (Comlog) de Talcahuano, se aprobó el ingreso de dos nuevas empresas. Se trata de MSC e IM Logística. Con esto, son 29 las instituciones integrantes.

En el encuentro participó una treintena de representantes de las empresas socias, entre ellas Talcahuano Terminal Portuario

(TTPS.A.), San Vicente Terminal Internacional (SVTI), Contopsa-Maersk, CMPC, D&C, EFE Sur, Agental, Anagena, Blumar, Ultramar, Emergent Cold, Marval, Reloncaví, Sitrans y Puertos de Talcahuano.

El presidente de la Comlog y también gerente general de Talcahuano Terminal Portuario (TTPS.A.), Pablo Passeron, presen-

tó la Memoria 2023, destacando que "hubo diversos hechos relevantes el año pasado. El número de integrantes subió de 26 a 27, volvimos a limpiar la playa El Morro, 147 estudiantes visitaron empresas socias y 87 alumnos asistieron a clases magistrales impartidas por sus ejecutivos. Además, dos instituciones participaron en un piloto de cálculo de

huella de carbono gracias a un convenio con la academia".

La Mesa Técnica de Oferta e Infraestructura Logística Marítima destacó que en los próximos días esperan concluir las pruebas piloto de la Ventanilla Única Marítima (Vumar). La Mesa Técnica de Conectividad e Infraestructura Vial destacó que apoyaron un plan de fiscalización.



Actualmente son 29 los integrantes de la Comlog.